

# Drabble-Sammlung

Von Kura-sama

## Kapitel 14: Erinnerung

Hogwarts war voll von Erinnerungen.

Manchmal glaubten die Schüler Hogwarts, dass das Schloss ihnen etwas mitteilen wollte.

Dass es ihnen an einer bestimmten Stelle Erinnerungen in Form eines Déjà-vu zeigte. Ihnen so zu verstehen gab, dass das, was sie vorhatten, nicht klappte. Sei es ein Streich, der schon einmal gespielt wurde und nicht geklappte, oder der Versuch jemanden hinterrücks zu verfluchen.

Wie ein Echo aus einer vergangenen Zeit, das durch das Gemäuer fegte und einem sagen wollte, was damals an dieser Stelle passierte.

Erinnerungen die sich im Laufe der Zeit in die Magie, die durch das Schloss floss, einwebten.